



El Consejo de Cuentas detecta un desfase entre profesores y créditos en la Usal

El informe del órgano fiscalizador sostiene que la dependencia funcional del Servicio de Auditoría Interna del rector choca con la normativa vigente

:: R. RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El Consejo de Cuentas de Castilla y León ha detectado un «sobredimensionamiento» del profesorado en relación al número de créditos impartidos en las carreras de las ramas de Ciencias, Ciencias de la Salud e Ingenierías. Así se recoge en el pormenorizado documento que hizo entrega ayer este órgano fiscalizador en las Cortes regionales, referido al ejercicio de 2012. El documento matiza, no obstante, que el número medio de créditos impartido por profesor equivalente a tiempo completo, desde el año 2008 al 2013, se ha incrementado «de forma constante», acercándose «a los exigidos legalmente con carácter general».

En otro pasaje del dictamen, el Consejo de Cuentas señala que los controles de presencia y de cumplimiento de los horarios fijados por la Usal solo afectan al personal de administración y servicios y, por tan-



Estudiantes de la Facultad de Filología, a la salida de sus clases en la Hospedería de Anaya. :: ALMEIDA

to, «se carece de información con base objetiva suficiente para conocer la dedicación del profesorado a tiempo completo a labores de investigación».

En el informe entregado ayer en la Cámara regional, se profundiza

El endeudamiento al cierre de 2012 ascendía a casi 32 millones, 20 de ellos por los préstamos bancarios

también en la deuda histórica que viene arrastrando la Usal. Al cierre de 2012, el endeudamiento presentaba «un saldo vivo de 20,3 millones de euros» en cuanto a préstamos bancarios, y de 11,4 millones en otros 11 préstamos reembolsa-

INFORME

► **Gratificaciones.** El Consejo de Cuentas sostiene que el sistema actual y los incentivos por jubilación anticipada impiden comprobar si la cantidad que debería aportarse en el futuro por estos conceptos supera los límites legales.

► **Coste por alumno.** Oscila entre los 5.648 euros del estudiante de las Ciencias Sociales y Jurídicas y los 8.451 euros del alumno de Ciencias. La media se situó en el año 2012 en 6.737 euros.

bles. Es decir, la deuda a 31 de diciembre de 2012 ascendía a casi 32 millones de euros.

Por otro lado, el Consejo de Cuentas subraya en su investigación sobre la dependencia funcional que tiene el Servicio de Auditoría Interna respecto del rector, lo que «contradice lo establecido por la Ley Orgánica de Universidades, que atribuye al Consejo Social la supervisión de las actividades de carácter económico-financiero».

Como dato destacado, se incluye que el sistema de gratificaciones e incentivos por jubilación anticipada y otras contingencias del personal «impide comprobar si la cantidad anual que debería aportarse en el futuro para esos compromisos supera los límites legales». El coste de la entidad docente «ascendió a 202 millones de euros, de los que 181 corresponden a la enseñanza y 21 a la investigación», concluye el estudio.